6. Oktober 2015 - 20.00 Uhr

Demokratie in der Krise

In den westlichen Demokratien geht die Wahlbeteiligung zurück. Viel ist die Rede von Politikverdrossenheit – oder ist es nur Parteienverdrossenheit?

Kann Demokratie funktionieren, wenn sich keiner mehr für Politik interessiert? Sind die Bürgerinnen und Bürger frustriert, weil nach ihrer Wahrnehmung die Politik mehr auf Wirtschaftslobbies hört als auf Wählerinnen und Wähler?

Viele erhoffen sich von mehr direkter Demokratie Verbesserungen. Doch der Blick in die Schweiz ist ambivalent.

Moderation: Gerhard Bronner





Nächster Anstoß: Mittwoch, 2.12.2015 Wie fair ist der faire Handel? www.anstoesse.ekido.de



Dienstag, 6.10.2015, 20.00 Uhr

Ev. Gemeindehaus, Max-Egon-Str 21a, Donaueschingen

Demokratie in der Krise

Diskussion mit

Thorsten Frei

MdB, CDU-Fraktion

Peter Conradi

Ex-MdB, SPD

Sarah Händel

Mehr Demokratie e.V.

Wolfgang Messner

Stuttgarter Zeitung

